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öffentlich 
Top 8.2 Verständigung zu den offenen Themen aus der letzten Wahlperiode 

 
 

 
Herr Kolesnyk weist auf die Tischvorlage „Themenspeicher für die neue Wahlperiode“ mit mögli-
chen Arbeitsthemen für den JHA hin. Die dortigen Themen wurden vom vorherigen JHA überge-
ben. Die Mitglieder sollen die Relevanz der Themen prüfen und sich überlegen, welche Punkte 
darüber hinaus relevant sind. Hinzu kommen fortlaufend die Überweisungen aus der Stadtver-
ordnetenversammlung sowie Punkte seitens der Verwaltung. 
 
Frau Dr. Müller erklärt, dass das Thema nicht nur „Jugendklub Georg-Herrmann-Allee“ lauten 
sollte, sondern konkreter gefasst werden müsste. Herr Kolesnyk antwortet, dass der Entwick-
lungsträger Bornstedter Feld dazu angefragt werden wird und das Thema noch dieses Jahr im 
JHA behandelt werden soll. 
 
Herr Kolesnyk empfiehlt, dass das Thema „Fridays for future“ in den Doppelausschuss im No-
vember sollte. Auf die Frage, ob wir dazu eine gemeinsame Haltung haben, gibt es diverse Mei-
nungen. 
 
 
 

 


